



PROPUESTA CAMPAÑA ESCOLAR

La Compañía presenta este espectáculo para representaciones escolares, pensando que la temática del mismo puede ser interesante para los jóvenes.

¡Un diablo en el andén!

¡Un diablo en el andén! es una obra de teatro en clave de comedia que sumerge al espectador en un viaje crudo y conmovedor hacia los oscuros rincones de las adicciones: al alcohol, a las sustancias, a los fármacos. Una historia que no solo habla de la lucha contra estos demonios, sino también de la soledad y la culpabilidad que las acompañan, de las ilusiones que ofrece el materialismo, y de cómo todo eso va vaciando poco a poco a quienes caen en su trampa.

Dirigida especialmente a jóvenes de 14 a 18 años, esta obra abre un espacio de reflexión, donde los personajes, atrapados en su búsqueda de respuestas, se enfrentan a un mundo que les exige más de lo que pueden dar. El deseo de pertenecer, el vacío emocional, la presión social, y la constante sensación de que algo falta, se convierten en un caldo de cultivo para las decisiones equivocadas que marcan el destino de los protagonistas.

¿Qué pasa cuando el consumo te consume?

¿Y cuando las respuestas están en lo material?

¿Qué sucede cuando, por intentar llenar el vacío, te encuentras más solo que nunca?

¡Un diablo en el andén! es una comedia con un humor satírico, duro e inteligente que juega con lo absurdo reflejando sobre un espejo curvo nuestra sociedad, donde la adicción no es solo a las sustancias, sino también a una vida de apariencias, de expectativas que nos imponen otros. Es un llamado a la reflexión, un grito de ayuda que desafía a cada espectador a cuestionar sus propias luchas, miedos y deseos. La obra no solo cuenta una historia, sino que busca a través de la ironía provocar despertar la conciencia y fomentar un diálogo necesario sobre temas tan actuales como la salud mental, la presión social, la soledad juvenil y la lucha constante por encontrar un propósito.

¡No dejes pasar la oportunidad de disfrutar, reír y vivir esta experiencia única!

Porque a veces, solo enfrentando la oscuridad podemos encontrar la luz.

Esta comedia está dirigida para captar la atención de los jóvenes, usando un lenguaje directo y estimulante, que les invite a reflexionar sobre las realidades que pueden estar viviendo.